



INSTITUTO
MOVILIZADOR
DE **F**ONDOS
COOPERATIVOS
COOPERATIVA LIMITADA



*Declaración del
Instituto Movilizador de
Fondos Cooperativos*

ALERTA EN DEFENSA DE LA DEMOCRACIA Y LA CONSTITUCIÓN NACIONAL

El Instituto Movilizador de Fondos Cooperativos expresa su más firme adhesión a la defensa de la democracia y las instituciones republicanas, ante la grave situación que se ha planteado por parte de un sector de las fuerzas de seguridad de nuestro país.

Más allá de la razonabilidad o justeza que puedan tener los reclamos formulados por integrantes de la Prefectura y la Gendarmería Nacional, no caben dudas que estas expresiones se suman al clima de confrontación e intentos desestabilizadores estimulados por los grupos concentrados del privilegio económico y sus voceros mediáticos.

Los antecedentes vividos en Honduras y Paraguay, además del frustrado intento destituyente ocurrido en la república hermana del Ecuador, indican que la ciudadanía democrática no puede permanecer indiferente ante circunstancias como las que hoy pretenden enturbiar el escenario político y social de nuestro país.

En nuestra doble condición de ciudadanos y cooperativistas ratificamos una vez más el compromiso ineludible con el supremo valor de la democracia, que tanto sacrificio y sufrimiento nos ha costado construir a los argentinos.

Buenos Aires, 3 de octubre de 2012.

Instituto Movilizador de Fondos Cooperativos
Cooperativa Limitada

Edgardo A. Form
Gerente General del IMFC

Tatiana C. Mussato
Secretaria del IMFC

Rubén O. Cédola
Presidente del IMFC

EAF/jjg.